



Alumbrado Público LED en el Municipio de Villarcayo, que supone la reforma y sustitución de las instalaciones de alumbrado exterior por tecnología más eficiente e incluyendo tele gestión. Con este proyecto, se pretende contribuir al desarrollo de un nuevo modelo energético para el municipio, mejorando los actuales servicios para los ciudadanos, permitiendo obtener y gestionar información detallada sobre consumos y materializando

actuaciones de ahorro y gestión energética eficiente.

El proyecto está dentro del Programa de Regeneración y Reto Demográfico, para inversiones a proyectos singulares locales de energía limpia en municipios de Reto Demográfico (PROGRAMA DUS 5000), y en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. Subvención NEXT GENERATION de la Unión Europea.